



??Meet2Speak: Sprachcafé / Language Café

Willkommen im Sprachcafé "Meet2Speak"! — Lust auf einen entspannten Abend voller Sprachen, Snacks und netten Leuten? Dann komm zu unserem Sprachcafé! Hier treffen sich deutsche und internationale Studierende, um in einer entspannten Atmosphäre miteinander zu quatschen und ihre Sprachskills zu verbessern.

—

Welcome

to the "Meet2Speak" language café! — In the mood for a relaxed evening full of languages, snacks and nice people? Then join our language café! German and international students meet here to chat and improve their language skills in a fun and easy atmosphere.

Veranstaltungsinhalte:

Egal, ob ihr euer Deutsch verbessern oder eine ganz neue Sprache ausprobieren wollt - alle sind willkommen! Wichtig ist nur, dass ihr Grundkenntnisse in der Sprache mitbringt, die ihr lernen möchtet. Und keine Sorge, ob ihr schon einen Tandempartner habt oder nicht, spielt keine Rolle! Bei uns steht die internationale Kommunikation und das Miteinander im Fokus.

Bei gemeinsamen Spielen und lockeren Übungen werden wir einen entspannten und witzigen Abend verbringen.

Kommt vorbei, bringt eure Neugier und Motivation zum quatschen mit und lasst uns gemeinsam eine schöne Zeit verbringen! Wir freuen uns auf euch!

—

Whether you want to improve your German or try out a completely new language - everyone is welcome! The only important thing is that you have a basic knowledge of the language you want to learn. And don't worry, it doesn't matter whether you already have a tandem partner or not! Our focus is on international communication and togetherness.

We'll spend a relaxed and fun evening playing games and doing exercises together.

Come along, bring your curiosity and motivation to chat and let's have a great time together! We look forward to seeing you!





Rahmendaten der Veranstaltung	
Veranstalter:	International Office
Veranstaltungsart:	Sprachaustausch
Veranstaltungs-Nr:	250327io
Unterrichtsstunden:	2
Teilnehmerzahl:	25

Veranstaltungsort: Hüfferstiftung
Hüfferstraße 27
48149 Münster
Raum: B017

Termin(e), Uhrzeiten	
27. März 2025	18:00 - 19:30 Uhr

